



Avalan en lo general Presupuesto de Egresos 2024

Recortan a estados y a los autónomos

Ajustan diputados \$7 mil millones de gasto para entidades y municipios

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados aprobó en lo general el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, con la ratificación del recorte a los entes autónomos por 13 mil 262 millones de pesos.

Además, avaló un ajuste al gasto para estados y municipios por 7 mil 189 millones de pesos, derivado de la disminución del Derecho de Utilidad Compartida que paga Pemex al Gobierno.

El proyecto se someterá a discusión ante el pleno de la Cámara el próximo lunes.

El dictamen, aprobado anoche con 32 votos a favor y 24 en contra, plantea un gasto de 9,066 billones de pesos para el próximo año.

Con la redistribución de recursos, se destinarán 7 mil 189 millones más a la Secretaría de Infraestructura, Comu-

nicaciones y Transportes, para carreteras, y de los recortes a entes autónomos, los 13 mil 262 millones de pesos serán para becas de educación básica "Benito Juárez".

El presidente de la Comisión de Presupuesto, Erasmo González, dijo que si bien los estados y municipios tendrán una pérdida de 7 mil millones por el ajuste en el Derecho de Utilidad Compartida, se beneficiarán con el programa carretero.

"Al mismo tiempo se comprometen recursos por más 7 mil millones de pesos para un programa para el fortalecimiento carretero en las entidades federativas y municipios", justificó.

Sin embargo, el panista Héctor Saúl Téllez advirtió que con el recorte a las aportaciones y participaciones federales se sigue minando la capacidad de operación de estados y municipios, y centralizando cada vez más el presupuesto.

"Obligan a estados y municipios a ir a pedir la venia del Presidente para poder

ejercer recursos", reclamó.

Al argumentar contra el dictamen, el legislador del PAN lo calificó de autoritario y vengativo.

En tanto, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dio a conocer que el recorte al Tribunal Electoral por 767 millones de pesos, está a revisión.

"Personalmente lo estoy revisando para que se garantice que el Tribunal Federal Electoral pueda cumplir con su responsabilidad frente a la elección, que va a ser la más grande, esa sí va a ser la más grande en la historia del País", dijo.

Reconoció que el Tribunal tiene una carga importante de trabajo por el número de impugnaciones para las elecciones de los Ayuntamientos, Congresos locales, el Congreso federal, Presidencia de la República y Gubernaturas.

"Es necesario que haya el personal suficiente que permita tanto a los regionales, como a la Sala Superior, atender todos los requerimientos", admitió.